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112 學年度第 1 學期與校長有約同心橋座談會議記錄 
                                   
壹、時間：112 年 11 月 16 日〈星期四〉12：20 
貳、地點：圖書館 1 樓演議廳 
参、主席：郭學務長明珍(代理) 
肆、出席人員：如簽到表                                      記錄：高瀅晶 
伍、主席致詞(略) 
陸、各班自由發言暨問題回復 

Q1餐旅一甲 

校內打工時薪太少。 
     A1 學校工讀生薪資都是依照勞動部規定來訂定。 

 

Q2機械二甲 

男宿 8樓東西側浴室簾子的魔鬼氈因潮濕導致簾子無法緊貼，造成很多間都無法使用，

建議更換簾子。 
A2 請發現相關情況後可立即會報宿舍樓長或幹部，立即通報維修。 

 

Q3 餐旅產攜二乙 

申請獎學金減少 

A3 每學期獎學金是依照學生當期減免學分後扣除學生繳交的學分費、平安保險費、電腦及

網路使用費後為學生獎學金。 
 

Q4餐旅一甲 

學校宿舍 wi-fi網路不好 
A4 學校宿舍網路有流量限制，若多人同時打遊戲或下載大量資料會有超載的情況發生，會

在宿舍會議上提醒住宿學生，共同節約使用。 
 

柒、臨時動議<無> 
捌、主席結論(略) 
玖、散  會(13:00) 


